

La Cooperación de Viola es Vital

Sigue de la página cinco

conjuntas con las fuerzas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), sobrepasando el Trópico de Cáncer, las fronteras europeas.

El almirante Harry Train se despidió por el Cono Sur para tratar este asunto, es decir, de las maniobras navales denominadas "Ocean Venture 81". El objetivo es colocar navíos de guerra de la OTAN para que velen también por el Caribe y el Atlántico Sur, al lado de barcos de guerra latinoamericanos.

Por su parte, el gobierno uruguayo acordó mandar 600 soldados para el Sinaí, así como navíos uruguayos para que participasen de la primera fase de la "Ocean Venture 81" en el Caribe.

Se dispone de informes en el sentido de que los soldados uruguayos fueron seducidos con todo tipo de ventajas, desde buenos salarios en dólares, hasta el derecho de introducir al país automóviles nuevos procedentes del exterior.

En lo que respecta al gobierno de Viola, cuya cooperación se considera vital en Washington, el viaje del general Galtieri a Estados Unidos podrá definir mejor el asunto.

El gobierno de Reagan tiene ahora un buen triunfo entre las manos. Con una solución de compromiso, el Senado estadounidense liquidó la enmienda Kennedy-Humphrey de 1977 por la que se prohibía la venta de

equipo militar a Argentina. Reagan ha sido autorizado a restablecer esta venta con la única condición de que ella se destine a garantizar el "interés nacional". En cuanto a los derechos humanos en Argentina, que fue justamente la razón de ser de la enmienda, el senador simplemente dejó constancia de su "esperanza de que evolucionarán favorablemente".

EXCELSIOR

Boicotará Argentina la Entrega del Premio Moors Cabot a Timerman

NUEVA YORK, 26 de octubre (Latin-Reuters) — Argentina boicotará la entrega de un galardón periodístico interamericano que se efectuará mañana aquí, porque uno de los premiados es Jacobo Timerman, exiliado ex director de un periódico de Buenos Aires.

Un portavoz de la Universidad de Columbia dijo que fue informado que Argentina no asistirá a la entrega anual de los premios

Maria Moors Cabot de la Universidad, que son otorgados a los periodistas que promueven un mejor entendimiento entre Estados Unidos y Latinoamérica.

No fue posible conocer la opinión de la embajada argentina en Washington.

El galardón a Timerman, uno de los tres que se adjudicaron el premio de 1,000 dólares y una medalla de oro, originó protestas en Argentina que niega veracidad al relato que hizo el periodista de la detención y torturas que sufrió a manos del gobierno de la Junta Militar.

En su libro "Prisionero sin Nombre, Celda sin Número", convertido en best seller en Estados Unidos, Timerman hace un detallado relato de los dos años y medio de detención que sufrió como uno de varios otros miles de arrestados tras el golpe militar que en 1976 derrocó al gobierno de María Estela Perón.

Intervendrá México en un Coloquio Sobre Difusión de Información

PARIS, 26 de octubre. (AP)—Un coloquio sobre difusión e intercambio de información, con la participa-

ción de México, Argentina, Venezuela y Panamá, y observadores de organizaciones internacionales, se efectuará entre el 27 y el 30 del actual patrocinado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

Este coloquio tiene por objeto posibilitar un intercambio de puntos de vista de la acción que podrían emprender en colaboración con los mecanismos regionales e internacionales de información, existentes o proyectados: con el fin de proyectar la difusión del material informativo producido en los países en desarrollo.

A su vez examinarán los principales problemas operativos que impiden una difusión internacional más amplia de informaciones y programas, tanto entre los países en desarrollo como entre éstos y el mundo industrializado.

Entre los organismos invitados se incluyen: Comisión Económica para Latinoamérica (Cela), Asociación Latinoamericana de Educación Radiofónica, Asociación Iberoamericana de Periodistas Especializados y Técnicos, Federación Latinoamericana de Periodistas, Federación Latinoamericana de Trabajadores de Prensa, Organización Iberoamericana de Televisión y la Asociación Interamericana de Radio y Televisión.